

Discours de bienvenu à l'endroit des autorités présentes à la cérémonie

- Monsieur le sous-préfet de l'arrondissement de Batcham ;
- Monsieur le maire de la commune de Dschang ;
- Monsieur le maire de la commune de Batcham ;
- Sa majesté le chef supérieur des Bangang ;
- Messieurs les délégués départementaux du MINEE du Noun, de la Menoua et des Bamboutos ;
- Monsieur le chef du projet ENTER
- Distingués invités dans vos rangs, titres et grades respectifs,

Mesdames et monsieur,

C'est avec modestie que je prends la parole ici en lieu et place du Promoteur de l'ONG ACREST (Dr Vincent KITIO) empêché, pour vous souhaiter la bienvenue qu'il aurait fortement aimé vous le transmettre de vive voix.

Qu'il me soit permis de rappeler ici les 17 années d'existence de l'ONG pendant lesquelles, ACREST s'est attelé à accompagner les populations des Bamboutos en générale et du groupement de Bangang en particulier dans le développement, l'appropriation des technologies innovantes en lien avec les énergies renouvelables et la protection de l'environnement à travers les activités de reboisements. Ces différentes formations à la carte ont suscité l'intérêt d'une formation pas seulement continue mais aussi diplomante. C'est donc à la faveur de la lettre d'autorisation du ministre de l'enseignement supérieure du 11 mai 2020 que l'Institut Supérieur ACREST Polytechnique des Bamboutos Leonardo Da Vinci En abrégé « Polytechnique des Bamboutos » a vu le jour. Une université entièrement dédiée à la formation technique, technologique, scientifique, entrepreneuriale et industrielle. Fondée sur la philosophie de création des richesses et par ricochet d'emplois, c'est un centre de formation professionnelle qui répond aux besoins réels des populations des Bamboutos, du Cameroun et de l'Afrique.

Le Polytechnique des Bamboutos sème les bases – les jalons – et les fondations d'une industrialisation endogène qui utilise le potentiel des ressources humaines et naturelles pour la création des richesses (plus-value.) ceci s'illustre par les filières et les spécialités suivantes :

L'agro-pastorale ; l'agro-alimentaire ; les énergies renouvelables ; le génie civil ; l'architecture ; l'urbanisme ; le management ; l'approvisionnement e eau ; la santé et la médecine ; la gestion de l'environnement ; la mécanique automobile ; l'électronique ; la fabrication mécanique ; l'industrie d'habillement ; l'informatique, le cinéma, et bien d'autres. Tout ceci pour l'obtention du Brevet de Technicien Supérieur (BTS).

Distingués invités,

ACREST ne lésine pas sur les moyens quand il s'agit de donner à nos enfants une formation de qualité et en quantité. D'où les multiples partenariats avec les universités d'ici et d'ailleurs pour enrichir les formations. Citons entre autres le Polytechnique de Milan en Italie, Purdue université en Indiana.aux USA et L Université de Nairobi, Makerere Université en Uganda, Pour ne citer que celles-là.

Pour ne pas limiter nos formations aux bacheliers uniquement, ACREST a aussi penséaux titulaires du BEPC, du CAP du *O Level* en créant le Centre de Formation Professionnelles aux Métiers des Energies Renouvelables et des Technologies Appropriées (CEFOP-ACREST). Cette dernière structure offre des formations pratiques et entrepreneuriales en Agroalimentaire ; Energie Renouvelable ; Maçonnerie ; Fabrication Mécanique ; Approvisionnement en Eau Potable et Mécanique Automobile. Les apprenants sortiront avec un Brevet de Technicien (BT).

Honorables invités, parler en bien de l'ONG ACREST serait une forfanterie si et seulement si les faits ne parlaient d'eux même.

L'UNION EUROPÉENNE a une fois de plus fait confiance à l'ONG ACREST en les faisant participer au projet dénommé Women In COBALAM dont le but est de : Faire progresser les droits des femmes par la gestion communautaire du paysage des monts Bamboutos. Les résultats attendus ici sont entre autres :

Mettre à niveau le centre de formation professionnelle en énergies renouvelables CEFOP-ACREST

Renforcer la prise des décisions par les femmes à travers leurs participations au Comité de gestion du paysage

Former 250 femmes et jeunes locaux (au moins 80 % de jeunes femmes) et les doter d'une assistance technique pour améliorer leurs compétences en matière de gestion d'entreprise et

leurs compétences techniques en vue de la création et du fonctionnement d'au moins 5 petites et moyennes entreprises (PME) axées sur des produits agricoles et forestiers respectueux de l'environnement.

Amener les principaux acteurs locaux et nationaux des paysages à reconnaître l'importance et les avantages de la participation des femmes et des jeunes à la gestion communautaires des paysages et aux pratiques respectueuses de l'environnement.

Mesdames et messieurs, chers invités

C'est aussi pour nous l'occasion de souhaiter la bienvenue aux partenaires du projet ENTER, ainsi qu'aux différents comités de développement des villages bénéficiaires de ce projet d'adduction d'eau dans trois communes. Nous célébrons aujourd'hui la fin de la phase théorique du projet et le début de la phase opérationnelle sur le terrain. Cette cérémonie marquante est le fruit d'un travail minutieux et ardent du staff du projet ENTER sous la coordination du chef du projet, des membres des communautés bénéficiaires, du staff ACREST et aussi des illustres autorités administratives qui ont facilité chacun en ce qui le concerne la mise en œuvre d'une action prépondérante. Pour cela je voudrais dire merci. Et puisque dire merci c'est demander encore j'aimerais demander aux apprenants récipiendaires de faire preuve en mettant en pratique les compétences acquises durant les différentes formations. Ce n'est plus un secret pour personne, toutes les populations des 16 villages bénéficiaires de ce projet ont sérieusement soif d'eau. Elles ont beaucoup attendu durant des années. J'aimerais donc conclure mon propos en remerciant très sincèrement le gouvernement italien qui a répondu aux doléances des populations en allouant le financement pour l'exécution de ce projet si cher au gouvernement Camerounais. Je remercie également les autorités traditionnelles et administratives pour le fort soutien qui ne cesse de manifester à l'endroit du projet ENTER.

C'est sur ces mots qu'ACREST vous souhaite la bienvenue et tous les vœux les meilleurs pour l'année 2021.

Je vous remercie pour votre aimable attention.